

En la sesión celebrada hoy en la Casa Consistorial.

El Pleno del Ayuntamiento aprueba una Declaración Institucional contra la Violencia de Género

Vva. de la Cañada, 16 de nov.2017.- Todos los grupos políticos municipales (PP, Cs, IU-LV, PSOE y UPyD) y el concejal no adscrito, Javier Galué, han acordado hoy dar lectura a una declaración institucional consensuada durante el acto que tendrá lugar, el próximo 24 de noviembre, en homenaje a las víctimas de violencia de género en España en 2017. Además, desde el 25 de noviembre, Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, hasta el 10 de diciembre, Día de los Derechos Humanos, el consistorio se sumará a la campaña ["16 Días de activismo contra la violencia de género"](#) de la ONU.

Durante la sesión de hoy también se han aprobado por unanimidad otras dos proposiciones: una, de apoyo y respaldo a las Fuerzas y Cuerpos de seguridad del Estado como garantes del Estado de Derecho, y otra, con motivo de la celebración del 40.º Aniversario de la Constitución Española.

Las sesiones plenarias se pueden ver en directo así como en diferido a través de Internet (<http://aytovillacanada.5avd.tv/live/>)